



Problème espionnage industriel harcèlement

Par **delbrien**, le **03/04/2011** à **13:39**

Depuis 2008, j'ai fait des dépôts de plaintes et mains courantes tout a commencé par des prises de photos dans la rue puis j'ai eu des mouvements suspects sur mon ordinateur. Je pvous passe beaucoup de détails à cette époque, j'étais sur un projet de E-luxe. Je suis partie à l'étranger, 1 mois et en rentrant tout à recommencer (piratage) j'ai fait des dépôt de plaintes et ma famille avait un comportement bizarre avec moi il y a eu de très grandes disputes avec des violences, bref. Je ne comprenais pas ce qu'il se passait, j'ai eu beaucoup de difficultés à trouver du travail personne a voulu m'engager. J'ai du trouver un appartement rapidement car ma famille était prête à me jeter dehors si je ne faisais pas ce qu'elle me demandait.(je pense que ma famille a été influencé par quelque un ce n'est pas dans leurs comportement de faire cela bien que chacun ai son caractère. . Je tiens à vous préciser que je ne fume pas je ne bois pas d'alcool je ne sors pratiquement jamais et je suis très sportive.j'aiécris au procureur de la république peu de temps après j'ai été convoqué au commissariat de mon arrondissement et on m'a précisé qu'il n'y avait pas suffisaments de preuve matériels (j'ai été insulté dans la rue courrier ouvert et je n'avais pas mon courrier est revenu 2 mois après.....De tout ce harcèlement j'ai fait une tentative de suicide (on a failli m'écraser lorsque je roulais en vélo je n'ai pas eu le temps de relevé la plaque d'immatriculation la voiture allée très vite ce jour- là.)J'ai monté un autre projet car j'ai la capacité de n'importé quel projet toujours dans mon activité de mode D'un atelier couture haut de gamme spécialisé dans la mailles. La ville où j'habite et dans lequel j'ai demandé des subventions ma fait comprendre que j'avais des problèmes psychologique a me dire que je suis une femme violente) alors que j'ai des preuves que pas du tout. Pour diverse raisons il serait trop long de tout vous préciser je suis inquiète car ce n'est pas la première fois et que j'ai une personne qui s'acharne sur moi et sans raison et je suspect ces personnes de ce servir de ces projets a des fins malhonnête Je refuse que l'on se serve de moi; Je suis dans une situation financière délicate mais je trouverais les financement nécessaire pour me payer un avocat.Même si il faut que je fasse n'importe quel job en attendant ou quitter ce pays.. Peu importe. Je suis à la recherche d'un avocat qui veut prendre cette affaire cordialement,

Par **Domil**, le **03/04/2011** à **15:22**

Voir un médecin est aussi une option à ne pas négliger